

Nicolás Maduro: Retirada venezolana de la OEA es indeclinable



Caracas, 28 abr (RHC-PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó en una carta que es indeclinable la retirada de su país de la Organización de los Estados Americanos (OEA), decisión que se ajusta de manera soberana a los postulados históricos y doctrinales de nuestro proceso independentista bolivariano, precisó el mandatario.

La OEA se gestó y consolidó como instrumento infame al servicio de intereses hegemónicos imperiales muy claramente definidos, privándole de la misión posible y correspondiente al de una organización internacional que haga respetar, y respete, los principios de Derecho Internacional, principalmente de igualdad soberana, independencia y autodeterminación, precisa el texto.

Agregó Maduro que ese organismo 'se ha convertido en vehículo de intervenciones abiertamente lesivas de los principios y del Estado de Derecho Internacional', y culpó a Almagro de ejercer 'la peor de las actuaciones jamás conocida en la historia de esta Organización', la cual será destacada en el futuro 'como el más infame y triste' funcionario que dirigió ese foro.

En una argumentada crítica al papel nefasto de la organización en América Latina, el presidente venezolano subrayó que 'la presente Nota constituye nuestro indeclinable manifiesto de denuncia a la Carta de la Organización de Estados Americanos (OEA)'.

La Venezuela libre e independiente no retornará jamás al seno de esta organización, devenida desde su origen en un instrumento para validar los deseos imperiales contra los pueblos soberanos, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128457-nicolas-maduro-retirada-venezolana-de-la-oea-es-indeclinable>



Radio Habana Cuba